

## ABSTRAK

**Noor Mushoffa Afifi (1740510028). “Modalitas Tokoh Agama dalam Pemenangan Pemilihan Kepala Desa Dorang Kecamatan Nalumsari Kabupaten Jepara Tahun 2019”,**

Tujuan Penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana modalitas tokoh agama dalam pemenangan pemilihan Kepala Desa Dorang Kecamatan Nalumsari Kabupaten Jepara tahun 2019. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian lapangan. Teknik yang digunakan dalam penelitian ini dengan wawancara terstruktur dengan dua calon kepala desa, tim sukses serta salah satu masyarakat desa Dorang, observasi dan dokumentasi secara langsung pada lokasi penelitian. Uji keabsahan datanya adalah dengan peningkatan ketekunan, triangulasi, *member check*, serta perpanjangan pengamatan. Teknik analisis menggunakan metode analisis reduksi data, penyajian data dan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa 1) kedudukan seseorang di suatu masyarakat sangat dihargai dan bisa digunakan sebagai alat untuk mengambil hati masyarakat sekitar. Dalam penelitian peneliti ini dapat disimpulkan bahwa modalitas Pak Arif Soepratknjo, SH. sebagai tokoh agama yang terlibat langsung dalam kepengurusan NU dapat menjadi kekuatan Pak Arif untuk dipercaya masyarakat memegang amanah sebagai kepala desa di Desa Dorang, Nalumsari Jepara. Perolehan suara tertinggi pemilihan kepala desa Dorang tahun 2019 diperoleh oleh Bapak Arif Soepratknjo, SH., yang menonjolkan faktor modalitas tokoh agama sebagai alat atau strategi untuk menarik masyarakat. Modalitas tokoh agama sebagai kepengurusan NU membuat Bapak Arif dipilih dan disegani oleh warga. 2) Kondisi geografi masyarakat telah menimbulkan perbedaan keyakinan yang dianutnya, sehingga dapat peneliti simpulkan bahwa sebagian besar masyarakat Desa Dorang adalah NU. Nahdlatul Ulama (NU) merupakan organisasi Islam yang menganut paham Ahlu Sunnah Wa al-Jama'ah sebagai pola kehidupan beragama.

**Kata Kunci: Modalitas Tokoh Agama, Strategi Pemenangan Politik, Capital, Organisasi NU .**